

L'exarque patriarcal en Asie du Sud-Est a célébré la Liturgie à l'église de la communauté monastique de la province thaïlandaise de Ratchaburi



Service de communication du DREE, 30.08.2024. Le 30 août 2024, après-fête de la Dormition, le métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est, exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est et administrateur temporaire du diocèse de Thaïlande, a célébré la Divine Liturgie à l'église de la Dormition de la communauté monastique de la province de Ratchaburi (Royaume de Thaïlande). Il concélébrait avec l'archimandrite Oleg (Tchérépanine), secrétaire de la direction diocésaine de Thaïlande, et avec le clergé local, rapporte la chaîne Telegram de l'Exarchat.

La Liturgie a été suivie d'une procession. A la fin de l'office, Mgr Serge a prononcé une homélie. Ensuite, l'exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est a célébré un office des défunts au cimetière orthodoxe dépendant de la communauté monastique de la Dormition.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92170/>